
Warum ich zu TAO kam 
Meine Reise bei TAO begann im Jahr 2021. Es war eigentlich ein Zufall, der mich dorthin führte. Eine 
Bekannte aus unserem Ort hatte meiner Mutter den Trainer des Hundevereins empfohlen. Neugierig, 
was uns dort erwarten würde, beschloss ich, meine Mutter als Begleitung zum Training zu begleiten. 
Schon beim ersten Besuch wurde ich von der überzeugenden Teamarbeit und dem strukturierten 
Training beeindruckt. Ich war sofort begeistert und entschlossen, Mitglied zu werden. 
Unsere Herausforderungen 
Vor unserer Mitgliedschaft im Hundeverein hatten meine Hündin, Aila und ich mit einigen 
Herausforderungen zu kämpfen. Meine Hündin war sehr unsicher und misstraute fremden Menschen 
stark. Sie nahm draußen kein Futter an, was das Training im Freien erschwerte. Zusätzlich war ein 
interaktives Spiel mit Menschen nicht möglich. Sie war introvertiert und reagierte auf die meisten 
externen Reize mit Bellen. Diese Probleme erschwerten unseren Alltag und ich wusste, dass wir Hilfe 
brauchten. 
Das Training im Hundeverein 
Nach unserem Beitritt besuchten wir die Hundegrundschule und nahmen am Mobility-Training teil. 
Dieses Training war entscheidend für uns, da es sowohl unsere Beziehung als auch die 
gesundheitlichen Probleme meiner Hündin, insbesondere ihre Hüftdysplasie, verbesserte. 
Der „Wer ist der Boss“-Workshop veränderte unser Haushaltsmanagement grundlegend und half uns, 
eine klarere Struktur im Umgang mit unserer Hündin zu etablieren. Kurz darauf starteten Aila und ich 
mit dem BH-Training und der intensiven Teamarbeit. 
Unsere Fortschritte 
Dank des vielfältigen Trainingsangebots und der Expertise von Achim haben meine Hündin und ich 
uns zu einem echten Team entwickelt. Die Fortschritte, die wir gemacht haben, sind bemerkenswert. 
Meine Hündin ist mittlerweile deutlich entspannter, sowohl zu Hause als auch draußen. Sie nimmt jetzt 
draußen Leckerlies an, was das Training erheblich erleichtert. Auch das Zergeln mit mir ist nun 
möglich, wenn sie möchte. Ihre Aufgeschlossenheit gegenüber fremden Menschen hat sich deutlich 
verbessert, was unsere gemeinsamen Spaziergänge und Aktivitäten angenehmer macht. 
Fazit 
Meine Mitgliedschaft im Hundeverein hat das Leben meiner Hündin und mir nachhaltig verändert. Die 
Unsicherheiten und Herausforderungen, die wir einst hatten, sind durch das gezielte Training und die 
professionelle Unterstützung des Vereins überwunden worden. Wir sind nicht nur als Team 
zusammengewachsen, sondern haben auch eine neue Lebensqualität erreicht. Ich bin dankbar für die 
Erfahrungen und Erfolge, die wir im Hundeverein gemacht haben, und freue mich auf die weitere 
gemeinsame Zeit und die kommenden Trainingsstunden. 
 


